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Аннотация: В статье приведена характеристика системы оценки деятельности административных 

государственных служащих корпуса «Б», предполагающая оценку всех служащих корпуса «Б» на 

систематической и ежегодной основе с унификацией критериев оценки. Авторами ставится цель 

исследования особенностей порядка организации и проведения оценки деятельности административных 

государственных служащих в рамках повышения ее эффективности в практике государственной службы 

Республики Казахстан. В качестве методов исследования использовались системный подход, обобщение, 

сравнение. Проанализированы основные этапы проведения оценки деятельности административных 

государственных служащих корпуса «Б» и последние изменения в системе за период 2013–2019 гг., 

особенности соблюдения принципов «SMART», каскадирования и декомпозиции при постановке 

ключевых целевых индикаторов. Рекомендовано обеспечение всех ключевых сфер деятельности 

государственного органа целями и целевыми индикаторами, а также установление плановых значений 

целевых индикаторов с учетом решения задач государственного органа, направленных на повышение 

качества жизни населения.   

Annotation: The article describes the system for evaluating the performance of administrative civil servants of 

corpus «B», which assumes the assessment of all employees of corpus «B» on a systematic and annual basis with 

unification of assessment criteria. The authors set the goal of studying the features of the organization and conduct 

of an assessment of the activities of administrative civil servants in the framework of increasing its effectiveness 

in the practice of public service of the Republic of Kazakhstan. A systematic approach, generalization and 

comparison as research methods were used. The main stages of assessing the performance of administrative civil 

servants of corpus «B» and recent changes in the system for the period 2013–2019, the specifics of observing the 

principles of «SMART», cascading and decomposition when setting key target indicators are analyzed. It was 

recommended that all key areas of activity of the state body be provided with goals and target indicators, as well 

as the establishment of target values of target indicators, taking into account the tasks of the state body aimed at 

improving the quality of life of the population. 
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